

Por el empleo digno y en defensa del estado de bienestar

Las trabajadoras y los trabajadores valencianos están soportando una dura crisis económica que está acarreado una fuerte destrucción de ocupación en todos los sectores económicos y, por lo tanto, un alarmante crecimiento del número de personas que no encuentran empleo, más de medio millón en el País Valenciano. **La lucha contra el paro y por el empleo de calidad es nuestra principal preocupación en este 1º de Mayo, Día de la Clase Trabajadora.**

La parte empresarial intenta aprovechar la inseguridad y el temor al desempleo para recortar derechos sociales y laborales, demandando una reducción de las cuotas a la Seguridad Social, de los costes del despido, del gasto social y de los impuestos. CCOO PV denuncia a quienes hace unos meses se enriquecían mediante la especulación inmobiliaria y apenas destinaban recursos a la inversión productiva, a la estabilidad de sus plantillas, a la mejora de la prevención de riesgos laborales y a la cualificación de la mano de obra, son quienes ahora protegen sus beneficios a costa de los derechos adquiridos por las trabajadoras y los trabajadores. Intentan aparecer como simples víctimas de la crisis cuando en realidad son parte generadora de la misma, con el beneplácito de los gobiernos central y autonómico.

En pocos meses hemos pasado de las rebajas fiscales, en plena euforia económica, al recorte del gasto social. En el caso de la Generalitat, esa "austeridad" va acompañada del mal uso de los recursos públicos en grandes eventos o en el mantenimiento de plataformas

de marketing político, como es el caso de Canal 9.

Sin dejar de mencionar la degradación de la vida democrática a la que

estamos asistiendo. Asimismo, desde el Gobierno central ha resurgido la amenaza sobre la continuidad del sistema público de pensiones o la propuesta de una reforma laboral tendente a la precarización de las condiciones de trabajo, que plantea el abaratamiento del despido o la atomización de la negociación colectiva.

Para Comisiones Obreras del País Valenciano, y frente a la pérdida de puestos de trabajo, principal fuente de rentas y derechos de la clase trabajadora, es necesario reforzar los precarios niveles de protección social, principal sostenimiento de muchas familias. Incrementar la inversión per cápita en sanidad, educación, dependencia, protección al desempleo o políticas de ocupación, que en estos momentos están por debajo de la media europea, es un elemento básico para crear puestos de trabajo y para que esta crisis no se salde con un incremento de la desigualdad y la exclusión social. Mejorar la protección social requiere redefinir el sistema fiscal, dotándolo de mayor progresividad, suficiencia y equidad, frente al aumento de los impuestos indirectos, como el IVA, que tienen un claro carácter regresivo.

Pero esta crisis no sólo tiene un componente económico o financiero, sino que es paralela a la alarmante crisis ecológica y alimentaria que padece nuestro planeta. **La insostenibilidad del sistema en términos medioambientales y sociales es evidente y, aun siendo global, no es ajena a nuestra forma de vida.** Continuar basando nuestro desarrollo en el consumismo depredador, en la urbanización de la costa, en la utilización de energías no renovables, en el uso intensivo del agua o en el desarrollo de infraestructuras con fuerte impacto ambiental, es sencillamente un grave error estratégico que sitúa a la economía y a la sociedad valenciana en una posición de debilidad.

Desde CCOO PV entendemos que esta crisis debe ser superada con una transformación del modelo socioeconómico, que debe sustentarse en una mayor innovación e inversión productiva, en la sostenibilidad medioambiental, la igualdad entre hombres y mujeres, el empleo digno y la defensa del estado de bienestar.

Castelló 11.30 Parque Ribarita
Valencia 11.30 Plaza San Agustín
Alicante 11.30 Instituto Jorge Juan
Alcoi 11.00 Paseo de la Alameda
Elche 10.00 Plaza Barcelona

manifestaciones 1º de Mayo

www.pv.ccoo.es/1maig/2010

